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La poussière me volait au visage alors que nous conduisions sur la piste sablée  vers les villages que nous avions 
administrés des années auparavant en tant que missionnaires à Sonora. El Diamante, Carboca, San Felipe, El Último 
Esfuerzo... et la liste des villes où nous avions travaillé s’étendait encore et encore. J’étais tellement excité de de saluer ces 
personnes une nouvelle fois et de voir leurs visages familiers. Qu’est-ce qui aura changé ?  

Les routes et tous les cactus n’avaient pas changé. Bien sûr, les enfants dont nous nous sommes occupés dans mon 
école du dimanche auront grandi, mais j’espérais retrouver au moins quelques-uns d’entre eux pour pouvoir avoir des 
nouvelles de leurs nouvelles vies. 

Nous avons tourné à l’embranchement d’El Coyote, et j’avais l’impression que mes boyaux devenaient des spaghettis. Je 
ressentais beaucoup d’excitèrent, mais mélangé avec beaucoup de nervosité. J’ai dévoué des années de ma vie à ce petit 
village. Le premier foyer que nous avons visité était plein de cris d’excitation et de câlins. J’ai demandé des nouvelles de 
plusieurs de mes étudiants. Ma « tatie » Sofi a avait une expression solennelle alors qu’elle essayait de ne pas me donner 
toutes les mauvaises nouvelles d’un seul coup.

Dans une maison où nous avons rendu visite, ils étaient silencieux alors que la fi lle qui était dans ma classe faisait 
rebondir son bébé sur ses genoux et avait l’air d’avoir honte. Elle s’était enfuis 
avec un garçon qui n’était pas un chrétien, et ils n’étaient pas 
mariés, mais vivaient ensemble. Elle n’allait plus à l’église.
Sur ce que j’ai compris en réunissant toutes ces histoires, et 
les autres foyers que nous visitions, les spaghettis dans mon 
estomac s’étaient transformés en ciment. Les enfants avec qui 
j’avais travaillé n’étaient pas restés avec le Seigneur. Pas même un 
seul.
Qu’est-ce qui a mal tourné ?
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Je suis sûr que vous le savez déjà, mais nous sommes en ce moment en pleine guerre contre les puissances des ténèbres. 
Jésus Christ est notre commandant, et a une pleine armée d’hommes ; une armée qui sillonne la planète qui parle toutes 
les langues. Dieu a une armée de l’air, navale et de fantassins. Il a tout ce que n’importe quelle puissance militaire au sol 
possède et est au milieu d’une guerre totale contre l’ennemi. Seulement Lui se bat pour chaque vie présente sur cette 
planète. Et Dieu veut que vous et moi participions dans le secteur de service où nous sommes alloués, et que nous nous 
battions comme si notre vie en dépendait.
Parce que de nombreuses vies en DÉPENDENT.

Je pense que la plus grande bataille où nous nous battons est pour la prochaine génération ; nos enfants. Et 
malheureusement, l’ennemi est en train de gagner. Comment puis-je dire une telle chose ? Car je suis fatigué de 
prétendre. Regardez simplement atour de vous. La télévision vocifère les valeurs de l’ennemi à nos enfants, comme 
dans les jeux-vidéos et dans les messages qu’ils reçoivent à 
l’école.  Ils se font laver le cerveau des heures et des heures chaque 
jour, comparé à seulement quelques heures passées à l’église le 
dimanche. Je vois beaucoup d’églises où les enfants ne choisissent 
pas de suivre le Christ. Ils trainent en groupe de jeunes car 
c’est amusant, mais ils ne se rendent plus à l’église lorsqu’ils 
commencent à avoir le choix.

Le groupe Barna est une importante entreprise qui recherche 
beaucoup de choses pour le corps du Christ, et leurs études 
montrent qu’un enfant a choisi sa vocation religieuse quand il a 12ans ! J’apprécie que Barna ai fait cette étude mais je 
peux la confi rmer grâce à la vraie vie. Il est facile de voir cela si vous ne formez pas votre enfant avant qu’il n’ait 12 ans, 
ça devient très diffi  cile de lui faire changer d’avis.

Vous et moi en tant que Corps du Christ, et spécialement ceux qui travaillent au ministère pour les enfants, de toute 
dénomination et de tout pays dans le monde, DOIVENT marcher de l’avant et doivent se battre pour nos enfants. Nous 
sommes en première ligne d’une bataille essentielle. Il est temps de l’admettre, et de réagir.
Il est temps de former des généraux pour l’armée de Dieu. Sans parler des sergents, sergent-major, caporaux, majors et 
spécialistes. Il y a bien trop de soldats qui courent de tous les côtés en suivant les ordres d’autres soldats.

Je pense que Dieu est en train de chercher des généraux à 5 étoiles pour Son armée, et j’aimerais en être un. Je sais que 
c’est fou et arrogant, mais vraiment, pourquoi pas ?
Dieu ne nous a-t-il pas dit d’ambitionner les choses du paradis ? 

« Servez-les avec empressement, comme servant le Seigneur et non des hommes, 8sachant que chacun, soit esclave, soit 
libre, recevra du Seigneur selon ce qu'il aura fait de bien.… » 
Éphésiens 6:7
« Car le Fils de l'homme doit venir dans la gloire de son Père, avec ses anges; et alors il rendra à chacun selon ses 
œuvres. » Matthieu 16:27
En toute honnêteté, je n’ai aucune idée du chemin qu’il me reste à faire pour devenir un Général. Mais je sais qu’il y a 

bien plus au-delà d’où je suis, et que je continuerai de me 
presser vers Dieu et que je continuerai d’apprendre et de 
grandir. Évidemment, je ne peux pas partager les détails 
de ce que je ne sais pas, mais Dieu m’a demandé d’écrire 
les expériences et les leçons que j’ai apprises. 
Le ministère pour les enfants n’est pas si simple et n’est 
défi nitivement pas destiné aux faibles. Le ministère pour 
les enfants a besoin de GÉNÉRAUX séreux, et vous 
pourriez en être un.
Laissez-moi vous expliquer le problème.
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J’ai tenu un énorme poisson dans ma main, et remerciais la mignonne petite fi lle 
pour son cadeau. Je ne savais pas quoi faire avec le poisson, j’ai donc essayé de 
me rendre dans une banlieue pour le relâcher, mais alors que j’étais en chemin, 
je perdais mon équilibre et tombait à la renverse. Mon corps entier dans le sable, 
tombé sur mon dos, avec un bras tendu au plus haut vers le ciel, avec cet énorme 
poisson se tortillant dans ma main !

Nous tenions une aide sociale dans un petit village le long de la plage, et ma 
grande sœur et moi tenions le ministère pour les enfants alors que mon père 
gérait l’aide sociale pour les adultes. Nous chantions des chansons avec un 
groupe de 25 enfants, faisions passer des créations artisanales et essayons de 
parler en un espagnol approximatif pour leur raconter l’histoire de la Bible. À la 
fi n, l’une des fi lles me donna un poisson en cadeau.

Des années plus tard, je partageais cette histoire avec le Pasteur Gary 
Duckworth, le pasteur des enfants de notre église, et il m’a choqué avec son commentaire ! Il a dit,  « Vous pensiez 
vraiment faire la diff érence avec cette aide ? » auquel je répondis « Bien sûr ! » Il continuait de débattre avec moi, me 
disant que tout ce que j’avais fait pour ces enfants était de leur donner de quoi s’occuper pour une après-midi. Il dit,  « 
Vous administriez pour ces parents, prenant leurs enfants pour une heure ou deux pour qu’ils puissent entendre le 
l’évangile. »
Je perdais mon calme, et je décidais de ne pas accepter ses mots. Après tout, je gérais le ministère pour les enfants depuis 
10 ans à cette époque ! Je savais que nous faisions la diff érence dans les vies des enfants ! Ce jour, je ne pouvais entendre 
ce que Gary me disait. Ça a pris plus de temps, mais un jour bien plus tard, ses mots entraient fi nalement en moi.

Je rendais visite avec un directeur du ministère pour les enfants d’une large section à une dénomination spécifi que 
au Mexique. Elle m’a parlé de cet évènement tenu par sa dénomination, où elle était responsable du ministère pour 
les enfants entier pendant le week-end. Avec joie, elle décrivait comment elle avait organisé l’entièreté de l’évènement 
en détail, et comment il s’était déroulé sans aucun problème. Elle avait planifi é un superbe concert pour la cérémonie 
de clôture avec les adultes, et avait passé tout le week-end à s’entrainer avec les enfants pour les diff érentes parties du 
concert.
Quand l’évènement était fi ni, elle m’a parlé de comment le leader le plus haut placé l’avait approché et félicité pour 
son travail bien fait. Il lui avait même dit qu’il la contacterait pour de futurs projets plus hautement placés dans la 
dénomination !
Mais soudainement, alors que je parlais avec elle, je me rappelais des mots du Pasteur Gary prononcés quelques années 
auparavant. J’avais enfi n compris. Mon ami avait passé tout le week-end avec ses enfants dans le but de divertir les 
adultes ! Les étudiants n’avaient rien appris de nouveau, à part peut-être comment se tenir droit en ligne et mieux 

chanter. Ces choses qu’ils apprennent déjà à l’école publique !

Je n’avais pas le cœur de lui dire ce que Gary m’avait dit. Je 
sentais seulement les larmes me monter aux yeux. Il avait 
raison. Le vrai ministère pour les enfants ne devrait pas amuser 
les enfants pour que les adultes puissent aller à l’église sans 
interruption. Il ne devrait pas non plus organiser un joli concert 
pour que les adultes soient amusés. C’est le travail du ministère 
pour les adultes, d’utiliser les enfants comme marionnettes.

Si nous sommes vraiment en guerre, un concert n’y mettra pas fi n. Ces enfants auraient pu passer le week-end à 
apprendre comment prier ! Ou on aurait pu leur dire la vérité sur l’Église et le Chrétienté. Ils auraient aussi pu être 
administrés.  
Si nous sommes vraiment en guerre, alors colorier des pages et mémoriser la bonne réponse n’y mettra pas fi n.
Nous sommes en guerre, et nous devons ne pas l’oublier.

Je sentais 
seulement les 
larmes me monter 
aux yeux. 
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Il y a une échelle que nous grimpons tous au fur et à mesure que notre foi grandit et que nous 
faisons plus que le royaume de Dieu. Seulement, ce n’est pas la même échelle que tout le monde 
grimpe de la manière normale de vivre pour un Chrétien. Dieu a une échelle diff érente !
L’échelle de commencer au ministère pour les enfants, puis grandir pour devenir un pasteur de 
jeunesse, puis assistant de pasteur, et fi nalement devenir le pasteur principal d’une église est une 
échelle bien diff érente que nous grimpons. C’est comme une échelle de notoriété dans le monde 
chrétien. J’ai commencé par faire des pages à colorier et à écrire une école biblique pour les vacances, 
puis j’ai écrit un curriculum complet pour l’école du dimanche. J’ai commencé par proposer de la documentation pour 
30 églises pour fi nir par en proposer pour des milliers. C’est l’échelle de notoriété chrétienne.

Dieu nous a répété de nombreuses fois dans les Saintes Écritures qu’Il regarde l’intérieur d’un homme, pas l’extérieur. 
Peu importe combien de livres j’ai donné à ce monde, si je n’ai pas ce que Dieu veut 
à l’INTERIEUR, Il ne peut pas m’utiliser dans la bataille comment il en a besoin. Si 
je me bats pour devenir général dans l’arme de Dieu, je ne peux pas LE soudoyer 
avec toute ma notoriété. Dieu sait exactement qui je suis, en REALITE, à l’intérieur. 
C’est CA qui est l’échelle à grimper si vous voulez un poste important dans l’armée 
de Dieu. Et c’est l’échelle à monter si vous voulez faire la diff érence dans l’éternité !
Cette échelle a des tonnes et des tonnes de niveaux à gravir, aussi loin que peuvent 
voir nos yeux.  Les échelons de cette échelle sont TOUS liés à notre être intérieur et 
notre relation avec Dieu. Ils n’ont rien à voir avec nos accomplissements externes, 
qu’ils soient accomplis dans l’église ou en dehors. Ils n’ont rien à voir avec mon 
métier, mes fi nances, où je vis, ou même mon superbe ministère. 

« Et l'Éternel dit à Samuel: Ne prends point garde à son apparence et à la hauteur de sa taille, car je l'ai rejeté. L'Éternel 
ne considère pas ce que l'homme considère; l'homme regarde à ce qui frappe les yeux, mais l'Éternel regarde au cœur. »
1 Samuel 16 :7
Aujourd’hui, il y a de nombreux Chrétiens qui grimpent à la mauvaise échelle, comme il y en avait à l’époque de Jésus. 
Les directives de Dieu sont : « Laissez-les: ce sont des aveugles qui conduisent des aveugles; si un aveugle conduit un 
aveugle, ils tomberont tous deux dans une fosse. » Matthieu 15:14

Le peuple avait ses lois religieuses, y compris ne pas manger avant d’avoir lavé ses mains, mais le peuple pêchait toujours 
dans le cœur des gens. Jésus leur dit :
« Mais ce qui sort de la bouche vient du cœur, et c'est ce qui souille 
l'homme. Car c'est du cœur que viennent les mauvaises pensées, 
les meurtres, les adultères, les impudicités, les vols, les faux 
témoignages, les calomnies. Voilà les choses qui souillent l'homme; 
mais manger sans s'être lavé les mains, cela ne souille point 
l'homme. » Matthieu 15 :18-20

Cela s’applique à toutes les règles d’aujourd’hui, tout comme ça 
s’appliquait aux lois de l’époque de Jésus. Aujourd’hui, à l’église, 
nous n’avons pas la règle religieuse de manger sans laver nos mains. 
Nous savons que ce serait une bonne règle pour la santé, mais ce 
n’est plus une règle de l’église. Mais nous avons BEAUCOUP de 
règles à respecter dans nos églises. AUCUNE d’entre elles se comparent à ce qui SORT de nos cœurs.
Dieu se soucie BEAUCOUP de cette échelle intérieure dont je suis en train de parler, et il y a plus de versets dans 
TOUTE la Bible pour le prouver. 
« Or, si quelqu'un bâtit sur ce fondement avec de l'or, de l'argent, des pierres précieuses, du bois, du foin, du chaume, 
'œuvre de chacun sera manifestée; car le jour la fera connaître, parce qu'elle se révèlera dans le feu, et le feu éprouvera 
ce qu'est l'œuvre de chacun. Si l'œuvre bâtie par quelqu'un sur le fondement subsiste, il recevra une récompense. Si 
l'œuvre de quelqu'un est consumée, il perdra sa récompense; pour lui, il sera sauvé, mais comme au travers du feu. » 1 
Corinthiens 3:12-15
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Nous voulons enseigner à nos enfants de monter cette échelle. 
Ça n’a rien à voir avec le chaos politique qui s’introduit parfois 
dans nos églises. Ce n’est pas comme si nous grimpions depuis 
le travailleur pour les enfants, vers le travailleur pour la 
jeunesse, pour enfi n atteindre le pasteur pour les aînés 

Seulement il y a un choix. À la diff érence de l’échelle du monde 
et même de l’échelle de l’église, avec l’échelle intérieure de 
Dieu, vous ne pouvez pas sauter quoi que ce soit. Il n’y a pas de 
passage caché de l’étape 1 à l’étape 8. Il n’y a pas de stratagème 

d’argent facile qui fonctionne lorsqu’il s’agit de monter l’échelle de Dieu. Comme Gordon Gekko dans les fi lms sur 
Wall Street, qui utilise le principe du délit d’initié pour grimper à l’échelle social rapidement. Si vous essayez de sauter 
des étapes dans le monde spirituel, vous serez pris à la fi n et vous retrouverez avec de la boue sur votre visage. C’est un 
processus lent et qui prend des années. C’est une des raisons pour laquelle il est si important de commencer avec les 
enfants alors qu’ils sont jeunes ! C’est important de commencer l’ascension assez tôt. Et sur la bonne échelle !

Voici une pure vérité :

Presque tout le monde est en train de monter à la mauvaise échelle.

Ils sont soit en train de monter à l’échelle sociale du monde pour l’argent, la célébrité ou la fortune ; ou l’échelle 
chrétienne pour l’argent, la célébrité ou la fortune. J’aimerais vous ouvrir les yeux sur l’échelle de Dieu 
pour l’argent, la célébrité et la fortune ! (Dans l’éternité bien sûr, le plan de paiement diff éré.) 
L’échelle de Dieu est une question de caractère pieux, obéissance, foi, honnêteté, et apprendre 
à Le servir. Il s’agit de vivre avec le fruit de l’Esprit dans votre vie. L’échelle de Dieu, c’est où 
vous LUI donnez les rênes de votre vie, et où vous ne les reprenez pas. Ça veut dire que 
DIEU prend TOUTES les décisions de votre vie.

Pour être honnête avec vous, je ne pense pas que la vie d’un chrétien est censée 
être vécue autrement.

Mais des chrétiens vivent leurs vies autrement partout autour de nous.
Je vois des milliers de chrétiens partout dans le monde vivant dans la 
célébrité, ou en train de monter à l’échelle des dénominations, tout 
en laissant leurs forts intérieurs aussi puérils que des bébés. Je ne 
comprends pas. Pensent-ils vraiment pouvoir tromper Dieu Lui-
Même ?

La réalité est que nous avons besoin de personnes à tous les niveaux, y compris à tous les niveaux de l’échelle. La 
meilleure manière de le faire et de TOUS commencer à monter à l’échelle.

1. Vous et moi avons besoin de GRIMPER à tout moment. Être un exemple pour nos 
enfants au sein de notre ministère. Vos actions parlent plus fort que nos mots. 
2. Soyez honnêtes avec vos étudiants. Montrez leur les deux échelles, et aidez-les 
à comprendre laquelle est la bonne. 
3. Formez les enfants de vos ministères à grimper. Dans la plupart des cas, ils ne 
pourront pas comprendre par eux-mêmes. VOUS êtes l’enseignant, assurez-vous de 
ne pas leur faire mémoriser des choses et ne rien VIVRE.

Travaillons ensemble, vous et moi, pour mettre les enfants sur la BONNE échelle, 
en commençant quand ils sont jeunes, pour que nous ayons un groupe de soldats 
entraînés lorsque Dieu en aura besoin !

Presque tout le 
monde est en train 
de monter à la 
mauvaise échelle.
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C’est très important de monter à l’échelle, nous avons seulement besoin de s’assurer qu’il 
s’agisse de la bonne échelle ! Nous pouvons ensuite évoluer de cadet à soldats ou de 
sergent à major. Nous pouvons être utilisés par Dieu pour faire une vraie diff érence dans 
les vies des enfants partout dans le monde. 

Si nous sommes vraiment en guerre, colorier des pages et mémoriser la bonne réponse n’y 
mettra pas fi n.  

Nous sommes en guerre, et nous ne devrions pas l’oublier.
Si nous sommes vraiment en guerre, prétendre d’obéir à Dieu tout en s’intéressant plus aux enjeux politiques au sein de 
nos églises ne fonctionnera pas.

Nous avons besoin de vrais généraux dans cette armée.

Nous avons besoin d’hommes et de femmes de Dieu qui sont prêts à travailler dur à élever la 
prochaine génération de croyants.

Je lutte pour devenir a Général de l’armée de Dieu. Voulez-vous vous joindre à moi ?
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